

## #CONTRASERVIDORESPÚBLICOS

## OAJ avanza en investigaciones

- La Comisión de Disciplina y Substanciación de Responsabilidades del Personal Administrativo del Órgano de Administración Judicial (OAJ) avanza en la investigación y posible sanción de servidores públicos por faltas cometidas como parte de su labor.

NUEVA  
INSTANCIA

3

SESIONES  
EXTRAORDINA-  
RIAS DEL  
ÓRGANO DE  
ADMINISTRACIÓN  
JUDICIAL.

El jueves pasado, la Comisión realizó su tercera sesión extraordinaria y en esta se turnaron a sus integrantes los primeros expedientes para su análisis.

"Durante la sesión, las integrantes de la Comisión, Catalina Ramírez y Surit Berenice Romero, analizaron y respaldaron la propuesta del presidente, maestro José Alberto Gallegos, para establecer los mecanismos que regirán la tramitación y resolución de los asuntos en materia de responsabilidades administrativas", indicó el OAJ. **DIANA MARTÍNEZ**